

Presse-Information

15.03.2023

Das BMW Panoramic Vision: Neues Head-Up Display über die gesamte Breite der Windschutzscheibe kommt ab 2025 in Serie.

München/Dielsdorf. Das neue BMW Head Up-Display heisst **BMW Panoramic Vision** und geht mit den ersten Modellen der NEUEN KLASSE in Serie. Das bestätigte Oliver Zipse, Vorstandsvorsitzender der BMW AG, während seiner Rede anlässlich der Jahreskonferenz 2023.

Für die NEUE KLASSE, deren Name Bezug auf die wegweisenden Modelle des Unternehmens in den 60er-Jahren nimmt, entwickelt die BMW Group derzeit eine vollkommen neue technologische Plattform für Elektrofahrzeuge, die neue Standards bei Digitalisierung, Nachhaltigkeit und Design setzen werden.

Das neue Head-Up Display mit seiner Projektion über die gesamte Breite der Windschutzscheibe, schafft eine einzigartige Interaktions- und Informationsfläche für alle Insassen.

Frank Weber, Vorstand Entwicklung bei der BMW AG, beschreibt die wesentlichen Vorteile dieses revolutionären, neuen Head-Up Displays so: „Die Frontscheibe wird mit unserem neuen BMW Panoramic Vision zu einem einzigen grossen Display, mit dem sich völlig neue Möglichkeiten zur Gestaltung unserer Fahrzeuge ergeben. Sei es, dass der Fahrer selbst entscheidet, welche Informationen er im Sichtfeld einblenden möchte oder dass alle Insassen alle Inhalte sehen können. Durch die revolutionäre Projektion und das deutlich übersichtlichere Cockpit ergibt sich ein beeindruckendes neues Raum- und Fahrgefühl. Wir heben unser bewährtes Motto „eyes on the road – hands on the wheel“ damit nochmal auf ein neues Level.“

Firma
Bayerische
MotorenWerke
Aktiengesellschaft

Postanschrift
BMW AG
80788 München

Telefon
+49 89 382-0

Internet
www.bmwgroup.com

Die neuartige Projektionstechnik erlaubt erstmals für alle Passagiere sichtbare Anzeigen über die gesamte Breite der Windschutzscheibe.

Presse-Information
15.03.2023
Thema BMW Panoramic Vision
Seite 2

Das BMW Panoramic Vision spiegelt die für Fahrer und Passagiere relevanten Informationen mit hoher Licht- und Kontraststärke auf einen dunkel beschichteten Bereich am unteren Rand der Frontscheibe. So entsteht ein enorm scharfes und jederzeit sichtbares Bild über die volle Breite der Windschutzscheibe. Zudem befinden sich die je nach Fahrsituation wesentlichen Informationen immer zur richtigen Zeit am richtigen Ort.

Eyes on the Road – Hands on the Wheel. Die Fahrerorientierung im Fokus.

Im neuen BMW iDrive Bedien-System für die NEUE KLASSE steht das BMW Panoramic Vision für den BMW typischen Ansatz der Fahrerorientierung. Als erster Automobilhersteller entwickelte die BMW Group das Cockpit für ein besonders intensives, sicheres und konzentriertes Fahrerlebnis. Bordcomputer mit Digitalanzeigen gab es erstmals in der BMW 7er Reihe der 1980er Jahre. Wie kein anderes Bediensystem zuvor reduzierte das erste BMW iDrive im Jahr 2001 umfassend Schalter und Knöpfe und sorgte so für ein modernes aufgeräumtes Interieur. Kurz darauf folgte der erste Serieneinsatz von BMW Head-Up Displays. Das neue Head-Up Display BMW Panoramic Vision setzt die Erfolgsgeschichte wegweisender Innovationen der BMW Group nun für die NEUE KLASSE fort.

BMW Panoramic Vision und BMW iDrive in der NEUEN KLASSE.

Mit dem BMW Panoramic Vision entwickelt die BMW Group das umfassende Bedienkonzept BMW iDrive konsequent weiter. Auf der Consumer Electronics Show (CES) in Las Vegas präsentierte das Unternehmen Anfang des Jahres mit seinem Visionsfahrzeug BMW i Vision Dee wie ein erweitertes Head-up-Display in Zukunft auch für das Anzeigebedienkonzept und ein immersives Nutzererlebnis genutzt werden kann. Die Studie zeigt die Verschmelzung von Realität und virtueller Welt, indem die Windschutzscheibe zu einer Projektionsfläche wird. In den Fahrzeugen der NEUEN KLASSE wird diese Technologie nun als Serienversion, dem BMW Panoramic Vision, Realität.

Presse-Information

15.03.2023

Thema BMW Panoramic Vision

Seite 3

**Auf der IAA Mobility 2023 in München wird die BMW Group weitere Schritte und
neue Details auf dem Weg zur NEUEN KLASSE vorstellen.**

Neben dem BMW Panoramic Vision werden weitere neue Bedien- und Informations-
elemente von BMW iDrive in der NEUEN KLASSE präsentiert.

Presse-Information

15.03.2023

Thema BMW Panoramic Vision

Seite 4

Die BMW Group

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI, Rolls-Royce und BMW Motorrad der weltweit führende Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern und Anbieter von Premium-Finanz- und Mobilitätsdienstleistungen. Das BMW Group Produktionsnetzwerk umfasst über 30 Produktionsstandorte weltweit; das Unternehmen verfügt über ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Jahr 2022 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von fast 2,4 Mio. Automobilen und über 202.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern im Geschäftsjahr 2022 belief sich auf 23,5 Mrd. €, der Umsatz auf 142,6 Mrd. €. Zum 31. Dezember 2022 beschäftigte das Unternehmen weltweit 149.475 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat frühzeitig die Weichen für die Zukunft gestellt und rückt Nachhaltigkeit und Ressourcenschonung konsequent ins Zentrum seiner Ausrichtung, von der Lieferkette über die Produktion bis zum Ende der Nutzungsphase aller Produkte.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupView>

Instagram: <https://www.instagram.com/bmwgroup>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bmw-group/>